



“EL DICTADOR”, EN FESTIVAL DE TEATRO

Para el viernes 31 de mayo a partir de las 10H00, la Casa de Montalvo tiene previsto la realización del Festival de Teatro con la intervención de Unidades Educativas que pondrán en escena una de las obras contenidas en el Libro de las Pasiones de Don Juan Montalvo titulada “El Dictador”.

El elenco de cada Institución estará integrado por seis actores que representarán a seis personajes de “El Dictador” quienes tomarán como fundamento la justicia y la libertad como los valores que sobresalen en esta tragedia montalvina, lo que permitirá que el mensaje sea claro y positivo.

Cada uno de los estudiantes que intervenga en este festival recibirá un diploma de participación.

Esta nueva forma de difusión del pensamiento de Don Juan, pretende conducir a la juventud hacia la práctica de las artes escénicas que bien podrían acercarlos a la lectura, a ejercitar sus habilidades personales, su memoria y hasta su creatividad. La autoestima y la iniciativa, también saldrán beneficiadas.

Por el trabajo realizado y por la satisfacción de experiencias compartidas, la Casa de Montalvo entregará a cada actor un Diploma de reconocimiento.